

Cours des 23 et 24 juillet 1990

à Zermatt

C'est au petit matin que nous quittons les Bords du Réussi en direction de Zermatt. Nous sommes 18 à être de la partie. Une petite pause au tableau, il manque Hélène-Rue qui a eu un empêchement de dernière minute.

En fin de matinée nous arrivons dans cette station magnifique. Il fait un temps splendide. Nous allons déposer nos affaires au Club des Amis de la nature, puis, armés de lunettes à télescope, crème à brûler et de belle pique-nique, nous montons avec le Surcouf (notre) pour admirer ce magnifique Cervin. La vue est absolument féérique, ça valut vraiment le déplacement!

Après une halte pour combler nos appétits faibles, nous descendons tranquillement jusqu'au Ridel. En fin d'après-midi, le pluypot sort à la chasse avec son canne dans les dirasses de lanches de la station.

Après un excellent souper et n'être pas arrivés, nous allons toutes nous coucher pour affronter la grande marche du lendemain annoncée par Thérèse.

Le lendemain, c'est en télécabine que nous atteignons le Lac Bleu, qui se trouve au pied du Cervin.

Dès lors nous nous séparons en deux groupes. Un petit peu la première moitié du trajet en télécabine et le reste à pied. L'autre groupe redescend à pied jusqu'à Zermatt, tout en longeant le Cervin qui est encore plus beau et plus imposant que la veille.

Cette marche était super et pas aussi pénible et difficile que prévu.

Tes 16 heures les deux groupes se retrouvent à la gare de Zermatt pour le retour.

Nous jetons un dernier regard vers ce coin merveilleux et le quittons avec un peu de nostalgie.

Un grand bravo pour l'organisation !